



La Faïence de Rubelles a pour caractéristique l'émail ombrant. Elle a été fabriquée à Rubelles de 1838 à 1853 suivant un procédé issu de l'art lithographique appliqué à la céramique. C'est une faïence unique, originale, surprenante et séduisante par le charme vif de ses coloris et la finesse du dessin.

Maison de la faïence

Découvrez la faïence de Rubelles grâce à son musée, situé en face de la Mairie, qui se veut un lieu de souvenir et de mémoire pour la commune. Cet espace a pour but de rappeler la place importante de Rubelles dans l'industrie faïencière française.

Savez-vous quelles péripéties furent à l'origine de cette faïence au charme suranné et au vert profond ? Connaissez-vous les heures qui jalonnaient le fonctionnement de la fabrique établie au milieu du XIX^e siècle dans le village de Rubelles ?

La production n'a duré qu'une vingtaine d'années, ce qui n'a pas permis de développer toutes les virtualités de la technique de l'émail ombrant conçue par le Baron de Bourgoing.

VISITE DE LA MAISON DE LA FAÏENCE

L'Office de tourisme Melun val de Seine propose régulièrement des visites de ce musée.

Plus d'informations au 01 64 52 64 52 et [sur le site de l'Office de tourisme](#) .



**COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION
MELUN VAL DE SEINE**

297, rue Rousseau Vaudran CS 30187
77198 Dammarie-lès-Lys Cedex

01 64 79 25 25

Horaires :

Lun - Ven : 8h30 > 12h15
13h30 > 17h30